

Inicio > Noticias

Noticias

Nariño pide a **Ecopetrol** autorizar de transporte combustible a Tumaco

abril 1, 2020



A través de un comunicado, la Gobernación de Nariño le pidió a **Ecopetrol** que autorice el transporte de combustible a Tumaco, pues aseguran que "la principal terminal portuaria de Nariño está habilitada por decreto ministerial desde el año 2017, sin embargo, se sigue utilizando la vía terrestre desde Yumbo".

Según el Gobernador de Nariño, John Alexander Rojas, "dicha situación se hace particularmente crítica en medio de la crisis que atraviesa el país por cuenta de la propagación del covid-19". Y agrega que "no acatar la medida del **Ministerio** de Minas va en contravía de los esfuerzos que está haciendo el país por disminuir los gastos innecesarios y por optimizar los recursos en satisfacer las necesidades más básicas de la población" aseguró.

El mandatario local señaló que esta medida permitiría la reactivación del Puerto de Tumaco "pasando de 45.000 toneladas año a 350.000 toneladas año (...) el transporte de combustibles desde el puerto pasará de 600.000 galones mes a 10 veces mas en la primera fase de activación del plan de abastecimiento".

Adicionalmente, el Gobernador advirtió que "para que la resolución del **Ministerio** de Minas y Energía se materialice y esta mejoría en el suministro de combustibles pueda darse, **Ecopetrol** debe autorizar el tránsito del buque que iría hasta el puerto de Tumaco con el combustible desde Buenaventura".

Por su parte, **Ecopetrol** le aseguró a este diario que "el puerto de Tumaco se encuentra abastecido de combustible a su máxima capacidad y la compañía está en la disposición de suministrar mayores volúmenes de gasolina y diésel vía marítima, desde Barranquilla o Buenaventura, apenas exista disponibilidad de almacenamiento".

Rojas aseguró que cada día sin esta medida, "representa alrededor de \$200 millones de gasto para la nación". "Desde el departamento de Nariño hacemos un llamado para que la empresa le de a esta decisión la urgencia que merece", concluyó.

Frente a ello, **Ecopetrol** aseguró que "la entrega de los combustibles se está realizando sin contratiempos a los distribuidores de la zona, que no reportan a la fecha novedades con relación a sus inventarios".

Adicionalmente, la empresa señaló que "cuenta con los inventarios de gasolina y diésel suficientes para atender la demanda de combustibles en el departamento de Nariño".

FUENTE EL TIEMPO



Artículo anterior

#PazHaremosEnLaCasa, la campaña de la primera dama de Medellín Diana Osorio

Artículo relacionados Más del autor



#PazHaremosEnLaCasa, la campaña de la primera dama de Medellín Diana Osorio



Ministra Ángela Orozco inspeccionó medidas implementadas en El Dorado



Fortalece tu sistema inmunológico con el Tea Detox de Zero Xtreme –



Dejar respuesta

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

Recibir un email con los siguientes comentarios a esta entrada.

Recibir un email con cada nueva entrada.

Publicar comentario

MENSAJES POPULARES



En quebrada El Mochilero de Florencia, Caquetá, dos personas muertas y...

abril 29, 2019



155 defensores fueron asesinados en 2018

abril 24, 2019



Falleció precandidato a la gobernación de Caquetá, Divanier Chica Esquivel.

abril 21, 2019

Categoría popular

Noticias 805

Caquetá 177

Política 61

Internacional 5

Deportes 5

Más historias



Así se ve la economía colombiana de 2030

junio 14, 2019



Desarticulada banda "Los Chigüiros" en Caquetá

junio 27, 2019

